

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.23



くすの木



令和6年11月8日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

令和6年度 平戸市立紐差小学校 学習発表会 ～ご参会ありがとうございました!!～

11月10日(金)に「学習発表会」を開催しました。今年度は、全学年が一堂に会しての学習発表会ということで、子どもたちはとても緊張したようです。しかし、これまで友達と力を合わせ、心ひとつに練習を重ねてきた子どもたちなので、緊張しながらも自信をもって堂々と発表することができました。一人一人が輝いていきいきとしており、本当にどの学年の発表も素晴らしかったです。よく頑張りました。

是非、ご家庭でも、お子様の頑張りや良かったところを具体的に褒め、今後の意欲と自信につなげていただければ幸いです。ご来賓、保護者、地域の皆様、ご多用の中、ご参会いただき本当にありがとうございました。



1年
劇「おおきな かぶ」



3年
音楽発表「わくわく音楽隊」



5年
学習発表・合奏「わたしたちの一日」



2年
群読「声を合わせて」



4年
音楽劇「こんぎつね」



6年
学習発表・劇「歴史の旅へLet's Go!」

アレンジメント教室の開催!!

11月5日(火)に、長崎県花き振興協議会主催の「アレンジメント教室」が6年生を対象に開催されました。平戸市では、紐差小1校のみの開催だそうです。なんと5名の講師(平戸市、佐々町の花屋さん)を含む7名の方に、アレンジメントの基礎を教えてくださいました。本当に貴重な体験をすることができました。

子どもたちは、終始とても静かに、集中して取り組んでいました。美しい長崎県産の花をたくさん使って、個性あふれる素敵なアレンジメントが完成し、学習発表会の時に体育館に飾って披露しました。



*紐差小学校 HP (学校だより) → <http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/himosashi/>